

UNIVERSITÉ DU TEMPS LIBRE DE BAYONNE

Le camp d'internement de GURS

5 avril 1939 – 31 décembre 1945

Patrick Guennec, Ingénieur en informatique et télécommunications

Vendredi 7 juin 2024 15h00

Le camp de Gurs, dans le Béarn, a été construit au printemps 1939 pour accueillir en priorité les combattants Républicains, réfugiés de la guerre civile espagnole. Il fermera ses portes en 1945, après avoir vu passer entre ses barbelés, 60 000 hommes, femmes et enfants, dont une grande partie a disparu dans les camps d'extermination nazis. L'histoire de ce camp mérite d'être redécouverte et resituée dans le contexte de l'époque.